

# *En Cuba convocan al Turnat 2019*

---



Baracoa, Cuba, 1 oct (RHC) La viceministra de turismo cubana, Mayra Álvarez, convocó en esta ciudad a la XII Edición del Evento de Turismo de Naturaleza (Turnat 2019) para la occidental Ciénaga de Zapata.

Durante la clausura este domingo en la madrugada (en el centro recreativo de Baracoa La Punta) anunció que la versión oncenava de esta reunión ocurrirá del 24 al 28 de septiembre en ese importante humedal del Caribe.

En el acto final de Turnat 2017 (26 al 30 de septiembre, Holguín-Baracoa), la vice titular certificó que al encuentro recién concluido acudieron (datos finales) 116 expertos.

Los participantes llegaron de Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, España, Alemania, Reino Unido, México, Panamá, Ecuador, Venezuela y Cuba. Las procedencias más numerosas fueron Canadá, Francia, Italia, México, España y los Estados Unidos.

Señaló que el oriente cubano se convirtió por estos días en la capital del ecoturismo cubano.

Luego de elogiar las bondades de la naturaleza en esta región, indicó que teniendo en cuenta el impacto actual y futuro del cambio climático para el archipiélago cubano, se aprobaron en el Consejo de Ministros el pasado 25 de abril un conjunto de medidas apropiadas.

Esas medidas están encaminadas al enfrentamiento contra la situación de cambio climático, con lo que Cuba ratifica su adopción de medidas reguladoras para preservar el medio ambiente y los valores culturales, diversidad, patrimonio, entendimiento mutuo y paz.

Sentenció que la isla cuenta con una Estrategia Ambiental, que permitirá fijar la política en esta materia para el período 2017-2020.

Reseñó que despliegan un proceso de demolición de instalaciones turísticas ubicadas encima de las dunas costeras, y se trabaja en la recuperación de establecimientos patrimoniales y preservación de sitios declarados por la Unesco como reservas de la Biosfera.

Recordó que La Habana es signataria del convenio que establece la Zona de Turismo Sustentable del Caribe y se trabaja en el desarrollo de productos turísticos de naturaleza, aventura y rural, todos basados en el cumplimiento de principios de la sostenibilidad.

Anotó que anualmente destinan cinco por ciento del presupuesto a inversiones ambientales para plantas de tratamiento de residuales, desalinizadoras, calentadores solares, celdas fotovoltaicas, acondicionadores de aire más eficientes y otros equipos.

Aproximadamente el 75 por ciento de los residuales alimenticios que generan las instalaciones hoteleras cubanas son aprovechados en la agricultura, lo que representa más de 80 mil kilogramos por día.

Esta edición de Turnat (2017) cobró particular significado por incluir, el 27 de septiembre, el Día Mundial del Turismo, precisamente bajo la guía de sostenibilidad.

Este encuentro abarcó seis rutas por diferentes parajes y senderos, como el Yunque de Baracoa, o la zona de Bariay por donde desembarcó en 1492 el almirante Cristóbal Colon, entre muchas más atracciones que demostraron los valores de los territorios sedes.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143011-en-cuba-convocan-al-turnat-2019>



**Radio Habana Cuba**